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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。 今日の職場

紹介は石川一昭さんです。よろしく

お願い致します。石川さんからは先

日、当クラブに ZOOM が使えるよう

にカメラとマイクを寄付していた

だきました。ありがとうございまし

た。パソコンに関連して最近アップ

ルが自社開発した M1 チップ搭載の

MacBookを発売しました。今まではインテル社のCPU

を使っていましたのでWindows機に比べコスパが低

いイメージがありましたが自社開発の M1 チップ搭

載機の処理能力は約 10万円の MacBookが 30万円相

当のWindows機と同じくらいになったイメージです。

素晴らしいことですが 4月に MacBookを新調したば

かりの私には少し残念です。10 年程前に Mac を使

い始めましたが、理由は当時の Windows機は立ち上

がりに時間がかかりアップデートするたびに動き

が重くなっていたためです。Mac もアップデートあ

りますがセキュリティーのためだけでなく新しい

機能が追加されるのがいいです。今回購入した

AirPodsProもその一つでアップデートにより新し 

い音空間が体験できます。また、ノイズキャンセリング機能がありますので装着すると周りの騒音が不

思議なくらい消えます。皆さんもいかがでしょうか。 

今週の週報北ロータリアンの知らない世界は花井知之さんです。家族構成は個人情報保護のため記

載されませんでしたがきっと複雑な家族がいくつかあるのでしょうね。 

・ 幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・日本事務局より｢ロータリーレートについて｣、12月より 105円(現行 104円) 

「日本事務局在宅勤務のお知らせ｣在宅勤務期間：12月 1日～12月 28日 

・ガバナー事務所より、｢台北国際大会について｣ 

割引登録料〆切の延長： 12月 15日→2021 年 2月 15日に延長 

※ 対面開催については、来年 1月末の RI理事会にて再検討。 

・三条東 RCより、12月10日(木)例会内容変更の為、記帳受付はありません。 

・三条ローターアクトクラブより｢12月第一例会のご案内｣ 

日時：12月 10日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕地域ﾘｻｰﾁｺｱ 

・三条市ＰＴＡ連合会より、｢第 38回ふるさと絵画コンクール御礼｣ 

例会日 ２０２０．１２．１ №１６０８ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３５名 

◆先々回の出席率：５９名中４７名 79.66％ 

（前年同期 79.66％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

11/24 ＩＭ実行委員会 石川一昭、岡田大介 

福岡信行、坂内康男、長谷川哲昌 

11/24 分水ＲＣ  田中耕太郎 

11/25 三条ＲＣ  田中耕太郎、本間建雄美 

齋藤孝之輔 

11/26 新会員オリエンテーション 

長谷川哲昌、大橋桂子、大野新吉 

落合益夫、松山浩仁、石黒隆夫 

本田芳久、渋谷義徳、高橋研一 

外山裕一 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信１１月号(閲覧) 

・週報 No.１６０７ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

 No.20 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

花井知之 副ＳＡＡ 
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第 6回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 2年 12月 1日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 17名（委任状 4名） / 17名  

石黒隆夫、石川一昭、丸山 勝、本田芳久、西村 護、中原尚彦、外山裕一、渕岡 茂 

佐藤義英、渡辺徹、渋谷義徳、梨本文也、羽賀一真、森宏、吉田文彦、福岡信行、岡田大介 

協議事項 協議結果 

1. 次年度役員理事の件  承認 

2. 定款・細則変更の件  承認 

3. クリスマスパーティー企画案  承認 

4. ＤＬ（ディスカッション・リーダー）推薦の件  継続 

5. その他  報告 

  新しい例会名札が完成しました。名札の並び順は入会順に変わります。  

  1月 19日の例会卓話は、三条市長にご快諾頂きました。  

石川 一昭 君 本日の卓話よろしくお願い致します。 

星野 義男 君 石川一昭さんの卓話に感謝して!! 

石川 一昭 君 本日も卓話よろしくお願い致します。 

米山 忠俊 君 石川一昭さん、卓話ご苦労様です。 

吉田 文彦 君 米山奨学会に協力。 

丸山 勝 君 米山に協力です。 

武田 恒夫 君 石川一昭さんの職場紹介、ワクワクしてます。 

渋谷 義徳 君 11月 13日父 健一逝去の際は、クラブより過分なるご厚志を賜り 

厚く御礼申し上げます。これからもよろしくお願いいたします。  

森   宏 君 今週は石垣島マラソンのウェブ開催、スマホ登録、1週間で 42.195km 以上走ると、 

石垣牛 2㎏等が抽選でもらえるので、日曜日、まず 23km走りました。 

長谷川哲昌 君 先日の新入会員オリエンテーション、ありがとうございました。わからない事だらけで

すが、よろしくお願いします。 

石黒 隆夫 君 石川一昭さん、本日は卓話よろしくお願い致します。 

クラブに色々と寄付していただきありがとうございました。 

花井 知之 君 ＳＡＡ初代理です。よろしくお願いします。職場紹介石川さん、私に迷惑かけないように

お願いします。 

大野 新吉 君 寒くなって来ました!!本日の卓話 石川会員 いや!!Ｋイシカワが通りの良い御人。 

しっかり頼みますよ。次年度の石川年度も楽しみです。 

早川 瀧雄 君 石川会長エレクトの卓話楽しみです。 

武田 恒夫 君 石川一昭さん、苦労話聞かせて下さい。まちがっても古町の話をしたらダメですよ。 

佐藤 秀一 君 尊敬する石川さん。卓話楽しみです。 

石川 一昭 君 本日の卓話に感謝して。よろしくお願い致します。 

羽賀 一真 君 石川一昭さんの卓話に、プログラム委員会から感謝します。 

ところで、先日日曜日、競馬のジャパンカップですごく久しぶりに馬券を買いました。 

的中したのも嬉しいですが、テレビとは言え、歴史的名勝負が見られて感動しました！ 

吉田 文彦 君 ベールに包まれたＫ.いしかわの実態。卓話楽しみにしています。 

１日現在累計  １２６，０００円 

ロータリー財団 BOX 

１日現在累計  １４４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１日現在累計  ５４０，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢職場紹介 ｣                                               

 

株式会社 Ｋ．いしかわ 代表取締役 石川一昭 会員 
 

◆当社の会社案内は別紙カタ

ログをご覧いただけましたら

おおよその見当がつくと思い

ます。 

まず平成 12 年、脱サラをしま

したのが 49才の年でした。 

普通なら遅い年齢でありました。その年はシドニ

ーオリンピックで高橋直子が金メダルを取った年

でした。またユニクロ化現象で衣類が激安化へ向

かった年でもありました。そんな中、１５年間勤務

しました新潟から脱サラを決意しまして当時の工

場長と二人で会社を立ち上げました。 

しかしながら、１年間で決別し個々で商売をする

ことに、私は自宅で開業いたしました。その後事務

所を転々と致しまして現在の月岡の地へと会社を

移転いたしました。 

◆当社の主な製品は除菌されたケーキピック（差

し札）とノリのついたタックシールとその他一般

印刷です、割合としましてケーキピック約 80％、

タックシール 15％、一般印刷 5％でケーキピック

が主体の会社です。 

◆年間のケーキピック枚数約 5000万枚です。お得

意先は東京中心に全国へ発送しております。材質

はユポ紙と言いまして合成紙（ポリプロピレン）が

主体になっております。その他ホイル紙でサンド

イッチしました。 

金銀銅の材質、最近は透明素材のＰＥＴ素材のケ

ーキピックも多くなって来ています。 

◆ここで皆さんに実際にどんなものか、本日シャ

トレーゼのケーキを持参いたしましたのでご賞味

ください。もちろんケーキ

は食べて頂いて結構です。

本日は各自 1 ケまでです。

もっと欲しい方はどうぞシ

ャトレーゼへ行ってお買い

上げ下さい。そのケ-キに差してあるものがケーキ

ピックです。皆様の来年が良き年になりますよう

にと開運のピックを付けました。良くなるか否か

は皆様の心がけ次第かと思います。 

◆さて、除菌の流れは先ほど DVD でご覧頂いた通

りですが今現在、回転式 3台エアー式 1台合計 4台

でフル回転しております。 

殺菌灯は約 30～40秒で照射しますと O157、ノロウ

イルス、大腸菌は 100％殺菌されます（県央研究所

データー調べ）ドラム式は 1 時間 3 万枚くらいで

す。3台同時稼働しますと形状の小さなものであれ

ば 10万枚近くは除菌できます。 

エアー式は同時に 5,000枚を 30～40秒で除菌して

しまいますので、1台で 3台分の除菌が可能となり

ます。これらの開発はすべて 0 からの開発で今の

形になるまでにはかなりの月日を費やしました。

（多額の金額もかかってしまいました） 

◆では当社のベスト３の洋菓子店をご紹介いたします 

第 1位  シャトレーゼ（山梨） 

国内 528店舗・外国 60店舗 

第 2位  FLOフロジャパン（東京武蔵野市） 

国内 117店舗 

第 3位  アンテノール（大阪）       40店舗 

北海道では、もりもと28店舗・きのとや12店舗・

ルタオ 9店舗 

丸山 勝 君 待ってました石川会員 卓話宜しくお願いします。眠らないようにします。 

石川 友意 君 石川一昭さんの卓話、ありがとうございます。ケーキごちそう様です。 

本田 芳久 君 石川一昭会員の卓話楽しみにしています。ＢＯＸに協力です。 

今井 克義 君 いつも明るく元気一杯な石川一昭さん。いつもゴルフなどでお世話になっていますが、 

何者かはよくわかりません。今日の卓話楽しみです。 

佐藤 義英 君 石川さん、卓話御苦労様です。あまりしゃべり過ぎないように!! 

佐藤 弘志 君 用があり石川さんの卓話聞かれません。残念です。場外より応援しています。 

余計の事を言って場外ファウルにならない様、気をつけて下さい。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

岡田 大介 君 ＢＯＸに協力。 
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大まかですが全国約 400店舗に発送致しております。 

◆なぜケーキピックなのかと申しますと、ちょう

どその年、野口総一郎さんが「デスカバリー」で宇

宙へ飛びたった年でもあり、「ディークインパクト」

が三冠制覇を達成しました平成 19 年に「不二家」

が賞味期限切れの牛乳を使用して問題になりまし

た。従来印刷したものに除菌（殺菌）などすること

などは全く考えられませんでした。そこで私はこ

のような時代に我々の製品も一歩間違うと会社存

続の危機になってしまうと思い、何とか印刷した

ピックを殺菌出来ないものかと考え試行錯誤のす

え現在に至ったわけです。 

◆現在 71才あと何年会社にいるか今の所未定です

が、後継者問題で悩んでおります。娘婿（婿養子）

が従来のユーザーを担当しておりますが、まだま

だもの足りないとこばかり。今言いたいことは

30％には押さえておりますが、山ほど言いたいこ

とがあります（我慢してま

す） 

新しい商品企画・新規ユーザ

ー開拓などチャレンジ精神

を出してほしいと思います。 

◆現在使用している材質がエコロジーに反してい

るポリプロピレン、つまり再生しないものです。何

とかこの材質をエコロジーなものに開発出来ない

ものかと思っております。今のレジ袋もそうです。

ある日突然とリサイクル出来ない材質では使用し

ないで下さいと言われたらどうしようか？そんな

心配をしなくても大丈夫なように、新しい素材の

開発にめどがつきましたら私の社長業も終息を迎

える事と思います。                                                           
ご清聴ありがとうございました(__) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前・家族構成  

金子太一郎（６１才）妻、長男、次男、長女。現在、２人暮らし。 

近所に９０才過ぎの両親がいますが、私が主に介護の世話をしてます。 

 

趣味をお持ちでしたらお聞かせください  

車＆ドライブが好きで、一日中走行しても大丈夫です。（最高 800ｋｍ/日） 

ブラタモリが好きで、ロケ地を同じように行っては探索 

してます。 またＭＴのオープンカーでサーキットを走行 

して、ストレス解消してます。 一般道で良く走るのが 

シーサイドラインです。 

あとは健康のためのトレッキングです。 
 

新しい生活様式にどう対応されていますか？  

還暦を過ぎたので、老後の楽しみを計画してます。 

県外にある当社の太陽光発電所（浜松市、那須町、 

相馬市、郡山市、新発田市）の草刈をするために、 

（刈払い機背負って刈ってます。） 

現地までドライブして、ついでに観光してます。 

再生可能エネルギーに貢献してます。 

入会のきっかけ＆思い出  

東三条駅前のアパのマンションに入居した時の管理組合の理事長が全研ビルの 

佐藤弘志さんで、懇親会等で親交が深まり入会を誘われました。  

私の親父が中央ライオンズだったので、大変嫌味を言われました。（今も親父は現役です。） 
 

メンバーへメッセージ   

会長を経験されてない方は、若いうちに経験された方が、あとあと楽です。 

会長職は情報がすごく入ってきて、とっても楽しいです。会長職が終わると、そのあとは気が休まります。 

Taichiro 

Kaneko 

   

2016 年 9 月 24 日会長当時の 

葛西選手講演会での思い出。 

   

   

  

 

富士スピードウェイ 

蔵王お釜 


